

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

未来は今 The future is now

令和7年7月18日（金）No14 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

一学期間、お世話になりました！ 楽しい夏休みを！

今日で、一学期が終了しました。この一学期は、くろばる会による登下校の見守り活動をはじめ、交通安全教室、サツマイモ植え、校区探検、JAくま青壮年部岡原支部の方々のサポートでの米作り、桧山老人会と4年生との花博花壇での花植え、学力充実タイムでの採点ボランティア等、保護者の皆様、地域の皆様には多様な場面でのご協力、ご支援をいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは大きな事故や怪我もなく、充実した学校生活を送ることができました。

いよいよ明日からは、子供たちが楽しみにしている夏休みです。今日の終業式で、子どもたちには次の3つのこと話をしました。

1 命を大切に

命をなくすような危険な行動はしないこと

交通事故、水の事故、落雷、熱中症にはまず、自分で気をつけること

そのためには、

夏休み、遊びに行くときは・・・

「いってきます、だれと会う、どこに行く、何をする、何時に帰る、ただいま」を必ずおうちの人伝えるようにと話しました。ご家庭でもご指導をお願いします。

2 夏休みだからこそ、なにかにとりくむ、なにかをやりとげる経験を

せっかくの長期の休みです。3C（チャンス、チャレンジ、チェンジ）の気持ちで

「この夏休みは！」と胸を張って言えるような有意義な時間にしてほしいと思います。

3 2学期の始業式に全員で元気に登校を

8月29日（金）の始業式は、一人もかけることなく、105人全員が元気に登校してくれることを楽しみにしています。

子どもたちの楽しい夏休みのサポートをどうぞよろしくお願ひします。